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〇よかった点  ●要望・意見 

 

【子どもの姿】 

〇上級生の働きが素晴らしく、低学年のお手本になっていた。また、上手にアナウンスやサポートをしてくれてい

た高学年のみんなの頼もしさが、きっと低学年にはキラキラと眩しく映っているだろうと感じた。（複数） 

〇お手伝いの５・６年生がたくさん拍手を送っていて良かった。 

〇子どもたちの一生懸命取り組む姿や頑張りが見られてとても感動した。（複数） 

〇４月からの小学校生活の中で、新しくできたお友達と一緒に練習し、立派に演技・競技を行えたことが子ど

もたちの自信や達成感につながったのではないかと感じた。（複数） 

〇子どもたちの演技にとても感動した。（複数） 

〇コロナ禍でも、一生懸命練習した成果を見ることができ、嬉しかった。 

〇演技や競技の練習を頑張っていたようで、スポフェスを楽しみにしている姿が見られた。 

〇屋上から下級生が応援していたのが印象的だった。 

〇徒競走のときに、走り終わった子達に物差しを使って間隔をあけて並んでいたので、密を避けるために色々

しているのだと思った。（複数） 

〇６年生で最後のスポフェスなので、もっと色々したいという思いもあったようだが、「今出来ることに一生懸命

取り組んでいる姿を見て成長を感じた。（複数） 

 

【演技・競技：低学年】 

〇立派に演技・競技を行えたことが子どもたちの自信や達成感につながった。（複数） 

〇子どもたちの演技や競技に感動した。（複数） 

●ダンスや競技の際に、子どもが遠めにあったため、なかなか表情までは見えにくかった。 

 

【演技・競技：中学年】 

〇「心を燃やせ大口 train！」「最後まで最速」、どちらも日々一生懸命練習してきた様子が目に浮かび、とても

かっこよく感動した。 

〇ダンスリーダーになり、家に帰ってからも一生懸命練習している姿を見て感動し、とても微笑ましかった。 

〇先生の配慮で、クラスごとに双子同士を近くにしていただいたので、お互いにビデオを撮影して交換すること

ができた。 

〇子どもたちの演技がきちんとまとまっていてとても上手だった。 

〇自粛中はダンス練習を家で毎日行い、宣言が明けてからやっと全体で練習できるようになって大変な時期

を乗り越えた演技は、見応えと感動があった。 

〇振付の内容やアクロバティックな組体操、タブレットを見ながら本人も楽しく練習できていた。本番も、それを

いかして力いっぱい演技したり走ったりできた。良い経験になった。 

〇しなやかさやスーパー気を付けの姿勢など、低学年の頃より成長を感じた。ブリッジも家で鏡を見て練習し

たりモチベーション高く取り組んだりできていた。 

●３・４年生の演技で、動きが独特で難易度も高く、子どもによっては習得も難しかったのではないかと思った。

振付の一部でも子どもたちと話し合って決めるというステップをふめれば、子どもにとってもいい経験になる

と感じた。 
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【演技・競技：高学年】 

〇初めてのソーラン節は毎日練習が大変だったようですが、素晴らしい演技を見られてとても感動した。 

（複数） 

〇今年のソーラン節は特に綺麗で気合が感じられた演技だった。振付も本格的だったし、大漁旗もきれいだっ

た。 

〇６年生の挨拶がとにかく泣けた。思い出すだけでジーンときてしまう。本当に素晴らしいソーラン節だった。

（複数） 

〇徒競走は従来の距離で実施できたため、子どもの競争心や工夫がモチベーションにつながっていたのを感

じた。 

〇カラーTシャツにオリジナリティーがあって素敵でした。演技も揃っていてかっこよかった。 

〇完成度の高いソーラン節を見せていただけてとても感動した。実行委員、大漁旗の担当として、責任感をもっ

て取り組めたことがよくわかり、最高学年としての成長を実感できた。 

〇短時間での練習が大変だったみたいだが、仕上がりがとてもよかった。心に残る思い出になった。 

●６年生の最後の言葉については全く知らず、始まってしまっていました。アナウンスしてから始めていただけれ

ば、最初から聞けたと思う。 

 

【その他 プログラム】 

〇大きな負担なく全力を出し切れる内容。今回のコンパクトなスポフェスは賛成できる。（複数） 

〇新しい形でのスポフェスも良いと思った。 

〇参観のスペースが広く人数制限もあったので、子どもの演技が見やすく撮影もよくできた。来年度以降もこ

の開催の仕方が良いと思った。（複数） 

●リレーなども、消毒をしっかりすれば実施可能だったと思う。（複数） 

●来年は全学年で賑やかなスポフェスができることを願っている。（複数） 

●もう１・２種目くらいあったら見応えもあってよかったと思う。少し物足りなかった。（複数） 

●リレーや騎馬戦、応援団など、高学年としての見どころも見たかった。（複数） 

 

【マナーについて】 

〇保護者の参観マナーも昨年と比較しても、心配していたようなトラブルは起きずよかったと思う。（複数） 

〇参観者も少なかったので、見やすく移動もスムーズだった。 

〇参観については、十分にディスタンスがとれていた。 

〇待機している子ども達のマナーが良かった。応援グッズや手拍子など、できる範囲での応援は素晴らしかっ

た。 

〇立ち見スペースも混乱することなく参観することができた。 

●徒競走のゴールエリアが学年の保護者優先はいいが、１組目から最終組まで最前列を陣取ってずっとビデ

オ撮影をしている方がいた。自分の子どもの撮影が終わったら次の方に場所を譲るなどの最低限のマナー

をきちんと守ってほしい。（複数） 

●門の外からのビデオ撮影や参観をしている人がいたのが気になった。印象も良くないし、多少の不公平感

がある。そこまでの制限が難しいこともあるかと思うが、最低限保護者証をしていたら、安全面でも違うと思

う。（複数） 

●各家庭１名というルールでしたが、交代されている方もいた。徹底されていないことに残念さが残った。 
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【開催方法について】 

〇コロナ終息後も、お昼までの短時間開催でいいと思う。 

〇来年も３ブロックに分かれて開催（演技や競技）されれば、子どもが見やすくていいと思う。（複数） 

〇ブロック開催にしたことで、密にもならずよかった。 

〇ブロック開催は少し寂しさはあったが、全体的にはとても良かった。 

●他の学年の演技や競技も見たかった。（複数） 

●同じコンパクトな午前中の開催でいいので、土曜開催が良かった。仕事の都合をつけられない場合、遠方の

祖父母もよべず、誰も観に来られない可能性があった。（複数） 

●いつか全学年のスポフェスを経験させてあげたいと感じた。（複数） 

 

【参観について】 

〇とてもよく対策されていて密にならずに参観することができて安心した。（複数） 

●コロナ禍で仕方がないことですが、各家庭１名の参観制限は残念に思った。「１児童当たり１名の参観/各

家庭２名」にして、両親ともに参観できるようにしていただけたら、撮影もできるし、演技や競技をしている際

に拍手などで子どもの頑張る姿に声援を送ることもできる。スポフェスが盛り上がっていいと思う。（多数） 

●演技や競技の際に、「子どもがどこにいるのか」「何組目の何コースなのか」、把握するのが大変だったの

で、子どもの立ち位置等をお手紙などで知らせてもらえると嬉しい。（複数） 

●２歳児まで付き添い OKでしたが、３歳になった未就学児がいた場合の預け先がない方はどうしていたの

かと思った。来年度は、「２歳以下まで可ではなく、未就学児まで可」としてもらえたら嬉しい。（複数） 

●行けなかった家族のために、Zoomや YouTubeなどで、スポフェスの生配信とかあれば良かった。 

 

【全体を通して】 

〇６年生の運営力が本当に素晴らしい。（複数） 

〇本来のスポフェスとは異なり、大きく短縮されていますが、「元気に協力 心一つに みがきあう」のサブテー

マ通りの素晴らしいスポフェスだった。 

〇スポフェスが開催出来て本当によかった。当日までにマスクをしながらの練習ということで、子ども達の体調

にコロナ以前よりも配慮しながら行ってくださったご苦労が嬉しく思う。 

〇早朝からの場所取りも、前日からのお弁当作りも一切なく、本当によかった。今後も、時代に合わせたスポフ

ェスの開催を切に願う。 

〇PTAのマスク、今年ならではでかっこよかった。デザインのマーク付きで、ナイスアイデアだと思った。（複数） 

●徒競走で名前を呼ぶ際に、「何レースの何コース」なのかをアナウンスしてほしかった。（複数） 

●コロナ禍、状況が読めないので判断が難しいところもありますが、事前の決定を状況に応じて変更しても、

受け入れる方はたくさんいると思う。（各家庭１名→各家庭２名等）（複数） 

●PTA役員など運営に携わっている人は、例外的にもう１名参観可能だったと聞いた。例外の件も、事前にも

っと全体的に周知した方が不公平感など最低限にできると思う。 
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